



COVID-19

Presque deux fois plus de cas en deux jours et des chiffres qui nous ramènent aux mois de juillet-août ! 212 nouvelles contaminations au Covid-19 ont été annoncées vendredi par le Copil, portant – malgré 138 guérisons de plus – le nombre de cas actifs à 420 (contre 346 mercredi).

Page 4

SÉNATORIALES

Le Sénat devrait être dominé comme jamais depuis sa création par le PDG. A l'issue du scrutin de samedi, il semble en effet, comme prévu, avoir remporté l'écrasante majorité des sièges, n'en laissant, pour l'instant, que trois à LD, un au PSD et un dernier à l'allié SDG.

Page 5

ENVIRONNEMENT

Le président désigné de la COP 26, le Britannique Alok Sharma, s'est entretenu samedi avec le président Ali Bongo Ondimba. Le Gabon, qui assure depuis 2019 la présidence du groupe africain des négociateurs sur le climat, était la première étape de sa tournée sur le continent.

Page 6

LA CAROTTE ET LE BÂTON !

S'ILS sont ressortis libres – certains sous contrôle judiciaire, quand même – de leur audition vendredi devant le parquet, les trois jeunes lycéennes de Djoué-Dabany (LDD) et leurs camarades, filles comme garçons, du Lycée technique national Omar Bongo (LTNOB), qui se sont illustrés ces dernières semaines à coups de vidéos à caractère sexuel, voire subversif, ont été inculpés, soit pour des faits d'atteinte aux bonnes mœurs, soit pour outrage au chef de l'Etat.

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

Depuis l'éclatement des scandales de Djoué-Dabany et du lycée technique, j'avoue, moi Makaya, devenu atone.

Depuis kala-kala, je critique les travers de notre société, dénonce ceux qui violent le code de conduite au nom de leur toute-puissance, et rappelle les uns et les autres à l'ordre social, là, là, là, c'est plus fort que moi. J'ai écouté les uns et les autres, leurs suggestions de sanctions, j'ai compris l'immensité du choc provoqué dans l'opinion publique, mais à qui réellement la faute ?

On ne cesse de tirer la sonnette d'alarme, de prévenir que notre société va mal, que tout va mal, et qu'il est temps de se ressaisir, de tout recadrer et de trouver ensemble les solutions aux maux qui gangrènent cette société fragile que les cultures étrangères ont mise à mal. Il y a une cinquantaine d'années, aurions-nous eu le courage d'imaginer ce Gabon forgé par mille ans d'histoire tourner le dos aux valeurs qui l'ont créé ? Et pourtant, tous, on voyait les choses venir... L'école où se forge la conscience individuelle et collective a brusquement cessé de jouer son rôle. Vidée de cette noble mission, elle est devenue un simple refuge pour personnes déboussolées. Qu'est-ce qui surprend ? Qui est responsable ? L'école ? L'enseignant qui a fait ce qu'il peut ? Le parent déjà préoccupé à résoudre des équations à l'infini ? Ou le juge débordé par nos contradictions ? Ni l'un, ni l'autre. C'est un problème de fond, universel...

Que faire alors ? À chacun face à sa conscience quoi.

...MAKAYA

PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillés.

ATTENTION

Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410

Numéro gratuit